

115 SF 1 TXT 16.08.06 06:21:02

Tiertransporte sorgen für heisse Köpfe

Inland 15.08.06 19:18

Tiertransporte sorgen für heisse Köpfe
Tierschützer Erwin Kessler hat eine
Disziplinarbeschwerde gegen das Bun-
desamt für Veterinärwesen BVET erhoben.

Er wirft ihm amtspflichtswidrige Irre-
führung der Öffentlichkeit vor. Dabei
geht es um die geplante Totalrevision
der Verordnung über die Ein-, Durch-
und Ausfuhr von Tieren und Tierproduk-
ten. Damit und anderen Gesetzesänderun-
gen sollen Vorschriften für den Grenz-
übertritt von Tieren und tierischen
Produkten aus der EU abgebaut werden.

Im Entwurf wurde auch das Verbot für
int. Tiertransporte durch die Schweiz
gestrichen - obwohl Bundesrat Couche-
pin die Beibehaltung zugesagt habe.